~学校・保護者・地域をつなぐ学校だより~

校・保護者・地域をりなく学校だより~ We are Tsubaki-kids・ We are Tsubaki-kids・

第29号

鈴鹿市立椿小学校 Tel. 059-371-1014

令和3年11月4日

11月13日(土) 尼斯伯の運動会にむけて、統督に加む子どもたち。。。

運動会に向けての準備や練習が始まりました。今年度は時期をずらして、「椿ワールド」(英語劇の発表会)を予定していた日に、行うこととなりました。運動会は、体育の学習成果の発表会であるとともに、集団生活における態度と所属感を養うことを目標に取り組みます。

1 学期から「ダンス教室」で身体を動かすことを楽しく 学んだ子どもたちは、低学年、高学年に分かれてダンスの 合同練習を始めました。10月25日の委員会では、役割 分担や打ち合わせをおこないました。バトン渡しの練習は



自分たちで応援練習を始めた 6 年生



昼休み縦割りで班でのバトン渡し練習

縦割り班で業間や昼休みに高学年のリードでおこなっています。また、6年生は自発的に応援合戦の練習を運動場で行う姿も見られ、成長を感じさせてくれ嬉しく思います。

どのように仕上がるのか楽しみです。



Topic (♪ 自発的…といえば、いつから計画していたのでしょう? 3年生の「ももたろう」

3 年生の有志による「ももたろう」の劇です。川や桃、刀、ヒゲなど手作りで、脚本もお笑いも入れて…どこかで練習していたんですね。昼休みにクラス全員で劇を楽しみました。校内の先生たちも招待を受けて観に来ていました。子どもって不思議ですね。自分たちの文化を創っています。すごいですね。第2幕が次回あるとのことでした。



たくさんの寒りがあったら年生の修覧旅行 PARTO



10月28日(木)29日(金)の2日間にわたって、6年生が伊勢志摩方面に修学旅行に行きました。コロナ感染症のために、行く先は従来の京都・奈良方面ではありませんでしたが、晴天に恵まれ、全員参加もでき、無事に過ごせたことを本当にありがたく思います。

昼食はてこね寿司と伊勢うどん…

昼食はてこね寿司と伊勢うどん・ 初めての味にドキドキ♥

保護者の方々には送迎や、お子さんの体調管理、お小遣いを含めた費用等についても支えていただき、感謝しております。子どもたちは、初めての宿泊を兼ねた校外活動ということもあって、大変楽しく充実した時間であったと思います。

2日間の子どもたちの様子を、2回にわたってお伝えします。



おかげ横丁でお土産をみつくろって… はじめての家族へのお土産かも…

□■11月の予定□■

11月 1日(月) 5年生単学級交流会(青少年センター)

8日(月) クラブ(4.5,6年) PTA 役員会 19:00~

11日(木) PTA おはようパトロール

13日(土) 運動会(弁当必要) 学校運営協議会 13:00~

15日(月) 代休

16日(火) 6年生人権コンサート(鈴峰中にて)

17日(水)~23日(火)第2回校区家庭学習強化週間の取組(後日別紙配布)

18日(木) マラソン前健診 14:00(希望者) スクールカウンセラー来校

19日(金) 食育授業3年生(3限目)4年生(4限目)

22日(月) あいさつ運動 お話宅配便 委員会

24日(水) 鈴峰中校区あいさつ運動 PTA おはようパトロール 全校集会

25日(木) ラグビー教室 1,2年生(1限目)3,4年生(2,3限目)

29日(月) 椿タイム

30日(火) わくわくタイム